

Antigua Hacienda Santa Catalina

Historia:

Santa Catalina fue una de las haciendas azucareras más importantes de la ciudad de Caguas durante la segunda mitad del siglo XIX. Su producto principal fue el azúcar moscabada (azúcar sin refinar), aunque se cultivaban otros frutos menores. Esta hacienda comprendía gran parte de los terrenos que hoy constituyen el barrio de Cañabon. El más prominente de sus propietarios, don Bartolomé Borrás, modernizó toda la instalación de la hacienda y sus maquinarias. Fue una de las pocas haciendas de la Isla que produjeron azúcar y ron hasta las postrimerías del siglo XX.

Descripción arquitectónica:

Su chimenea exhibe una construcción en mampostería y ladrillo, y destaca dentro de su sobriedad la utilización de elementos ornamentales en su base y en la corona.

Localización: Carretera 156 de Caguas a Aguas Buenas